
令和３年度第１回番組審議会議事録 
１．開催年月日 令和３年 ５月２５日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送 ３F 研修室 
３．委員の出欠 委員総数 

  ６名  
 
参加委員数 
  ６名 
 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、秋元一浩、時里康範、 
 
酒巻敬子、岩﨑陽子 
 

欠席委員の氏名 
 

放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・番組名・・・埼玉県知事インタビュー／埼玉県 150 周年 CM 等 
       SCBN（埼玉コミュニティ放送ネットワーク） 
・放送時間・・・５月２４日（月） ９：００～ 
        ５月２５日（火）２０：００～（再放送） 
        ５月２８日（金）１１：００～（再放送） 
 

(2)審議事項 
・上記、番組について 
 
(3)その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 

・前回令和２年度第６回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組資

料、番組フォーマット、番組表等を配布し確認後、放送同録を再生

しながら番組審議に入りました。 

 

＜局長より＞ 

・２０２１年に入ってから埼玉県内でコミュニティＦＭ局３局が相

次いで開局し埼玉県全体で１２局となりました。 

今回の「知事コメント」は大野知事就任の２０１９年より埼玉県民

に対して様々な県事業の詳細を伝えるものとして続けています。 

豚コロナ対応、新型コロナ対応、各年度中心事業、県予算概要等で

す。 

 

＜次ページへ続く＞ 



＜前ページから＞ 

  

今回は 

・新型コロナウイルスの感染状況 

・高齢者のワクチン接種 

・オリンピック・パラリンピック 

・埼玉県１５０周年 

・令和３年度埼玉県予算 

以上についてです。 

＜番組審議委員より＞ 

・各事業について知事が直接、県民に対して話しかけるのは良い事

だと思います。 

・フラワーラジオを開局して暫くは入間市と２局だけでしたが、こ

のコロナ禍でも開局が続き１２局まで増えたのはそれぞれの地

域・市民に有益だと思います。 

・鴻巣市でも新型コロナウイルス・ワクチン接種予約が出来ずに困

っている人が大勢いますので新たな集団接種や窓口情報を広報

誌・ホームページだけでなく、その後も順次更新した情報をフラワ

ーラジオ等で市民に告知して欲しいと思います。 

・聖火リレーも７月８日鴻巣市で通過となるが応援も自粛となると

思います。１５０周年事業についても同様かと思いますが進展や変

更があればフラワーラジオで放送して欲しいと思います。 

 

＜その他事項＞ 

特になし 

 

＜局長より＞ 

・様々なご意見、ありがとうございました。今後共、コロナ禍での

新たな鴻巣市・埼玉県の対応含め市民に対し分かり易く放送を続け

たいと思います。各番組放送の方も引き続きお聴き頂ければと思い

ます。 

 

・次回の番組審議会の日程決定 

＜番組審議委員長より＞ 

・次回の番組審議会も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点より

開催場所がより換気が可能で広い場所を考え、この３F会議室、開

催時間を同じく日中とし、令和 ３年度第２回番組審議会を２０２

１年 ７月２７日（火）午後３時から開催することを決議します。 

 

この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインター

ネットホームページを通じて公開されています。 

 

 
 
社 名 
 

 
 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


